



„Jetzt komme ich in Versuchung zu behaupten, daß der Herbst die schönste Jahreszeit in München ist...“, so beginnt Walter Foitzick sein Kapitel „Herbst“ in dem Photobuch „Das Münchner Jahr“ (97 Aufnahmen von Elisabeth Niggemeyer, Text Walter Foitzick, herausgegeben von Hans Joachim Sperr, Süddeutscher Verlag, München, 18,80 DM). Und tatsächlich hält ja auch München für den Herbst immer einige besondere Überraschungen bereit — so das Oktoberfest, das gerade wieder eröffnet wurde. Unser Bild zeigt das sehr zugkräftige Werbeplakat einer Schaubude auf dem Oktoberfest. — Dieses Photobuch unterscheidet sich wohltuend von vielen anderen durch seine reizvolle aber niemals manirierte Aufnahmetechnik und die hübschen Begleitfeuilletons zu den Bildern.